

J'AI ABORDE CES POINTS A ROME AVEC LE MINISTRE LENOCI DU GOUVERNEMENT ITALIEN, AINSI QU'AVEC LE DIRECTEUR EXECUTIF DU PAM.

LA SEMAINE DERNIERE, A WINDHOEK, EN NAMIBIE, J'AI FAIT PART AU SECRETAIRE GENERAL DES NATIONS UNIES DE LA DETERMINATION DU CANADA D'EPAULER LES EFFORTS ACCRUS DEPLOYES PAR L'ONU POUR LE SOULAGEMENT DES VICTIMES ET LA RECHERCHE D'UN REGLEMENT DE PAIX.

MONSIEUR LE PRESIDENT, IL NE FAUDRAIT PAS SOUS-ESTIMER LES DIFFICULTES A SURMONTER.

ALORS QUE LES GROUPES REBELLES S'ATTENDENT A REMPORTE LA VICTOIRE FINALE, LE GOUVERNEMENT ETHIOPIEN PERSEVERE DE SON COTE DANS SON EFFORT MILITAIRE POUR PRESERVER L'INTEGRITE TERRITORIALE DU PAYS.

ET POURTANT, IL NE FAIT PAS L'OMBRE D'UN DOUTE QUE SEULE UNE SOLUTION JUSTE ET DURABLE DU CONFLIT POURRA METTRE FIN A LA SOUFFRANCE DU PEUPLE ETHIOPIEN.

LES DISCUSSIONS ENTRE LE GOUVERNEMENT DE L'ETHIOPIE ET LE FRONT POPULAIRE DE LIBERATION DU TIGRE REPRENENT A ROME.

DE MEME, LES NEGOCIATIONS MENEES PAR LES PRESIDENTS CARTER ET NYERERE SE POURSUIVront A NAIROBI, AU KENYA, DU 8 AU 21 AVRIL.